

# Monthly Update

## Bulletin mensuel

October 22, 2024 / Le 22 octobre 2024

---

**Reporting & Assurance Standards Oversight Council**

**Conseil de surveillance des normes d'information et de certification**

---



### **Call for Applications – Inaugural Standardsco Chair and Board of Directors**

Standardsco, a newly established federal not-for-profit corporation, will be formed in response to the recommendations of the Independent Review Committee on Standard Setting in Canada. The Standardsco Search Committee is currently seeking qualified individuals to join our Inaugural Board of Directors, including the pivotal role of Chair. In partnership with the leadership advisory firm Odgers Berndtson, the Standardsco Search Committee encourages interested candidates to [apply](#) promptly.

### **Conseil d'administration inaugural : appel à candidatures**

NormesCo est une nouvelle organisation sans but lucratif de régime fédéral qui sera créée en réponse aux recommandations du Comité d'examen indépendant de la normalisation au Canada. Le comité de recrutement de NormesCo est à la recherche de personnes compétentes pour siéger au conseil d'administration inaugural, notamment pour assumer le rôle

---

# Monthly Update

---

## Bulletin mensuel

essentiel de présidente ou président du conseil. Travaillant en partenariat avec la firme-conseil en leadership Odgers Berndtson, le comité de recrutement invite les personnes intéressées à [poser](#) leur candidature rapidement.



### **Oversight Council Meeting – October 29, 2024**

You are invited to the inaugural Oversight Council meeting on October 29, 2024! Join us and learn how we serve the public interest by overseeing reporting and assurance standard-setting activities in Canada. Get the latest updates from all Boards and see our oversight work in action. [Register now](#) to attend online!

### **Réunion du CSNIC – Le 29 octobre 2024**

Nous vous invitons à participer à la première réunion du CSNIC, le 29 octobre 2024! Ce sera l'occasion de découvrir comment nous servons l'intérêt public en supervisant les activités d'élaboration des normes d'information et de certification au Canada, de vous renseigner sur les derniers développements des différents conseils de normalisation et de suivre nos travaux de surveillance en cours. [Inscrivez-vous dès aujourd'hui](#) pour assister à la réunion en ligne!

---

**Auditing and Assurance Standards Board**

---

# Monthly Update

---

## Bulletin mensuel

---

Conseil des normes d'audit et de certification

---



### **AASB Exposure Draft, “Proposed Canadian Standard on Related Services (CSRS) 4250, *Compilation Engagements on Future-oriented Financial Information and Pro Forma*”**

Our new Exposure Draft, “Proposed CSRS 4250, *Compilation Engagements on Future-oriented Financial Information and Pro Forma*,” is out now, and we want to hear your views! Your feedback is integral to our consultation process and will help us determine the next steps as we advance our project. Don’t miss your opportunity to have your voice heard. [Respond](#) to our proposals by January 7, 2025.

### **Exposé-sondage du CNAC – Projet de Norme canadienne de services connexes (NCSC) 4250, *Missions de compilation d’informations financières prospectives et d’informations pro forma***

Transmettez vos commentaires concernant l’exposé-sondage sur la NCSC 4250 [en projet], *Missions de compilation d’informations financières prospectives et d’informations pro forma*. Votre point de vue, essentiel au processus de consultation du CNAC, orientera la suite du projet. Ne ratez pas cette chance! La période de [commentaires](#) prend fin le 7 janvier 2025.

# Monthly Update

---

## Bulletin mensuel



### **Virtual Roundtable Discussions – AASB Exposure Draft, “Proposed Canadian Standard on Related Services (CSRS) 4250, Compilation Engagements on Future-oriented Financial Information and Pro Forma”**

Your opinion matters! Join us for an upcoming roundtable discussion on the Exposure Draft, “Proposed CSRS 4250, Compilation Engagements on Future-oriented Financial Information and Pro Forma.” Your insights will directly inform the development of our standard, ensuring our work reflects the needs and concerns of interested and affected parties. [Register](#) for a session on November 12, 2024 (English), or November 14, 2024 (French), and help drive meaningful change.

### **Tables rondes virtuelles – Exposé-sondage du CNAC – Projet de NCSC 4250, *Missions de compilation d’informations financières prospectives et d’informations pro forma***

Votre opinion compte! Participez à l’une de nos tables rondes virtuelles à propos de l’exposé-sondage sur la NCSC 4250 [en projet], *Missions de compilation d’informations financières prospectives et d’informations pro forma*. Vos commentaires contribueront directement à façonner la norme, tout en nous permettant de nous assurer que nos travaux reflètent les besoins et préoccupations des parties intéressées et concernées. [Inscrivez-vous](#) à la séance du 12 novembre 2024

---

# Monthly Update

---

## Bulletin mensuel

(en anglais) ou à celle du 14 novembre 2024 (en français), et aidez-nous à remodeler les pratiques à ce chapitre.

---

### Accounting Standards Board

### Conseil des normes comptables

---



#### **Volunteer Opportunity – IFRS® Accounting Standards Discussion Group**

Want to join a network of financial reporting experts and be ahead of the curve on IFRS Accounting Standards hot topics that impact Canadian entities? If so, the Accounting Standards Board (AcSB) needs you on its IFRS Accounting Standards Discussion

Group! [Apply](#) to be a volunteer member by November 1, 2024.

#### **Appel aux bénévoles – Groupe de discussion sur les Normes IFRS® de comptabilité**

Vous aimeriez vous joindre à un réseau d'experts en information financière qui sont à l'affût des questions relatives aux Normes IFRS de comptabilité touchant les entités canadiennes? Si c'est le cas, le Conseil des normes comptables (CNC) vous invite à vous joindre à son Groupe de discussion sur les Normes IFRS de comptabilité. [Postulez](#) d'ici le 1<sup>er</sup> novembre 2024 pour devenir membre bénévole.

---

# Monthly Update

---

## Bulletin mensuel



### **Webinar – Domestic Accounting Standards Update (Fall 2024)**

Are you a Canadian private enterprise, not-for-profit organization, pension plan, an advisor to one, or a user of their financial statements? [Register](#) for our upcoming webinar to learn about current accounting standards projects and recent amendments in Parts II, III, and IV of the CPA Canada Handbook – Accounting. Join us on November 6, 2024 (English) or November 12, 2024 (French).

### **Webinaire – Mise à jour en matière de normes comptables nationales (automne 2024)**

Vous travaillez dans une entreprise à capital fermé, un organisme sans but lucratif ou un régime de retraite canadien? Vous conseillez de telles entités ou utilisez leurs états financiers? [Inscrivez-vous](#) à notre webinaire pour en savoir plus sur les projets de normalisation comptable en cours et sur les modifications récentes visant les Parties II, III et IV du *Manuel de CPA Canada – Comptabilité*. Joignez-vous à nous le 6 novembre 2024 (en anglais) ou le 12 novembre 2024 (en français).